
Lembra-se das promessas e compromissos feitos pelo PSD/Cadaval nas eleições?

O que fez o PSD na Câmara do Cadaval?
A CDU faz-lhe a radiografia deste 2º mandato

Jornal CDU Concelho do Cadaval
Agosto  2007

Jornal  A  NOSSA TERRA

Planeamento

Juventude

Ambiente

Educação

Revisão do P.D.M a passo de caracol
Planos de pormenor na “gaveta”

Política de Juventude não existe...
Festa da Juventude e Lan Party nada

Lixo a monte pelas bermas
Rios e ribeiras poluídos
Agenda Local 21 nem no papel

Não há bolsas de estudo

I M I

Rotundas

Decisões camarárias

Revista Municipal

Equipamentos Desportivos

Recomendações da Assembleia Mun.

Recuperação de casas degradadas

Acção Social

0,8 % - Taxa Máxima  permitida por lei

Adiada Nova EB1 do Vilar

51.000 Euros na Rotunda da Europa
Abandono da Rotunda do campo da feira
Faltam soluções para cruz.  problemáticos

A passo de caracol…

Voz do Presidente e álbum fotos PSD

Degradados ao fim de pouco tempo

Ignoradas

Nada!

Habitação social nada

ISTO NÃO PODE CONTINUAR!

Cá estamos, novamente, com o nosso Jornal que já leva 8

anos de existência e persistência. Ao longo destas páginas

encontrará os anseios e as necessidades das nossas terras.

Como muitos se lembram, essas eleições ficaram marcadas

pelo crescimento eleitoral da CDU . Para a Câmara, a CDU passou de

284 votos ( 3,83 % ) para ,

ficando mais perto da eleição de um vereador da CDU que impediria

a maioria absoluta alcançada pelo PSD. Ao nível da Assembleia

Municipal , a CDU elegeu 2 deputados e passou de 690 votos( 9,30

%) para %). Também ao nível das Freguesias, a

CDU reforçou a sua votação, pois para além da manutenção da

maioria absoluta no Vilar, mantivemos um eleito na Assembleia de

Freguesia do Cadaval para além da recuperar um eleito na

Assembleia de Freguesia de Alguber.

A CDU obteve os

Este mandato PSD/Aristides Sécio é mais do mesmo: falta de

capacidade de gestão e de planeamento o que leva à incoerência nas

decisões, falta de projectos estruturantes, métodos incorrectas e

dificuldade em resolver os pequenos problemas do dia-a-dia.

dificuldade em justificar as opções tomadas são sintomas

da falta de rumo desta maioria onde, nos últimos tempos, se notam

tiques de arrogância e autoritarismo, que não deixamos de

denunciar. A inversão desta tendência passa pela definição de uma

gestão planeada, participada e descentralizada e assim, com os

mesmos recursos, teríamos mais r qualidade de vida.

É, pois, indispensável a construção de uma alternativa à

actual maioria camarária, tendo por base um projecto de mudança

que a CDU está em condições de concretizar, ao mesmo tempo que

apelamos aos cidadãos independentes, que não se revêem nesta

política, para se juntarem a nós num movimento que construa uma

ampla alternativa pois o .

509 votos (6,43 %) dos votos

827 votos (10,45

melhores resultados desde que há

eleições autárquicas para a Assembleia Municipal e para o

conjunto das dez Assembleias de Freguesia.

CADAVAL MERECE MELHOR

O PSD

está a levar o Concelho para um beco sem saída.

A

CONTAMOS CONSIGO



PSD/ Aristides Sécio: uma gestão ruinosa para o concelho
A população deu ao PSD uma maioria absoluta na Câmara. É obrigação do PSD cumprir as promessas

que fez ao concelho. Mas tal não acontece, como toda a gente sabe. A Câmara gasta dinheiro de forma

desregrada, ao mesmo tempo que toma decisões erradas e que adia o desenvolvimento do Concelho.

A maioria PSD está cansada e esgotada e é preciso perguntar, agora, porque não faz melhor?

Os munícipes do Cadaval estão a pagar muito caro as promessas e o tempo...

Não há tempo mais caro do que aquele que parou...

A VERDADE ... Protocolo de delegação de
competências nas Juntas de Freguesia

A proposta de Protocolo deveria ser presente à Assembleia Municipal em Dezembro, para

poder vigorar logo em Janeiro, mas a incapacidade da maioria PSD em se entender com a gestão

levou a que , novamente só em Fevereiro fosse discutida a Proposta de Protocolo. Assim, em Janeiro e Fevereiro, as

competências da Câmara foram realizadas pelas Juntas sem a transferência das respectivas verbas.

Perante este cenário, a CDU sugeriu que este ponto fosse retirado da ordem de trabalhos, discutido com as Juntas

, e novamente agendado para uma próxima sessão da Assembleia Municipal, o que foi aprovado com16 votos a favor (13

PS e 3 CDU), 12 votos contra (PSD) e 3 abstenções (2 PSD e 1 PS).

Esta é a verdade dos factos ou o Sr. Presidente já se esqueceu do importante papel da CDU na exigência deste

Protocolo no primeiro mandato??

Na sua sessão de Abril, a Assembleia Municipal aprovou, com uma abstenção do PSD, uma nova proposta de

Protocolo, já em vigor no presente momento. Afinal a CDU não inviabilizou a transferência de verbas para as

Freguesias!!!! A verdade é sempre verdade!

Na sessão de 23 de Fevereiro, a maioria PSD apresentou , para votação, uma proposta de Protocolo de delegação

de competências nas Juntas de Freguesia que não foi discutida com as Juntas mas sim apresentado como um facto

consumado. Além disto, a maioria PSD queria que no ano 2007 as Juntas ficassem responsáveis por mais competências

com o mesmo dinheiro de 2006 e 2005 , como se isso fosse possível.

Festa do Avante 2007
7,8 e 9 de Setembro

Compra a tua EP no Centro de Trabalho do PCP no
Cadaval, aberto todos os dias entre as 20h e as 22h .
Informa-te também dos transportes organizados para a
Festa.

Positivamente... DESTACAMOS
A intenção de criar um Regulamento para atribuição

de Subsídios às Colectividades

Passadeiras sobreelevadas na vila

( que tem de ser uma realidade)

A luta da população do concelho na defesa das Extensões de Saúde e do Centro de
Saúde aberto 24 horas!

( que precisam de existir também nas Freguesias )

( com o apoio solidário da CDU)



A CDU está a realizar visitas às 10 Freguesias do Concelho numa iniciativa denominada “
que pretende conhecer melhor os problemas da população, poder

denunciá-los e exigir a sua resolução às entidades competentes.

10 VEZES
CADAVAL Jornadas pela nossa Terra”

A CDU prosseguirá no decurso deste ano o programa de visitas às freguesias, atenta ao que devia estar feito e
não está, às promessas que outros fizeram e não cumpriram, mas apoiando o que nos parece correcto no
interesse das populações.
Na oposição, com eleitos intervenientes, aprovando propostas que se mostram adequadas aos interesses da
população do concelho mas, também, reprovando tudo aquilo que, na nossa opinião, se mostrar contrário a
esses interesses. Em maioria, apresentando provas de obra feita, trabalho, honestidade e competência.

Painho

É Preciso resolver:
ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

Esgotos  sem grelhas e a céu aberto
Habitações degradadas
Situações de carência económica
Carros abandonados na via pública
Inexistência de valetas ou a sua construção
desregulada
Ruas que nunca foram alcatroadas, por exemplo, Ruas
das Aboboreiras e dos Moinhos
Insuficiente recolha do lixo e lavagem de contentores
Degradação da calçada da igreja
Insegurança no cruz.  dos Casais Gaiola/Cesteiros
Falta paragem de autocarro no cruzamento  C.Chães
Novos problemas resultantes da exploração da pedreira
existente na Freguesia
Falta de sinal para as televisões nos Casais Gaiolas
devido ao Parque Eólico
Arranjo da envolvente do Polidesportivo que já está
concluído desde Junho 2006
Situação inaceitável de uma nova construção ter tapado
metade das janelas do Posto de Saúde perante a
passividade da Câmara Municipal
Indefinição quanto à continuidade da Extensão de
Saúde

ü

Cadaval

Consideramos prioritário:

Lamentamos:

ü

ü

ü

ü

ü

ü

ü

A colocação da rede separativa de esgotos e o fim dos
esgotos domésticos a correr para o rio

Intervenções na zona histórica da vila nas habitações
degradadas e abandonadas
Recolher os carros abandonados na via pública
Melhorar a recolha do lixo e a lavagem de contentores
Reparação das Ruas João Santa Bárbara, José
Nascimento Pereira, Rua  Boa Hora, Calçada das Eiras
Calcetamento do estacionamento na rua que dá
acesso ao Centro de Saúde;
Executar projectos de requalificação urbana para a
Travessa das Carvalhas, Largo D. João, Rua Vale do
Abrigo, envolvente da Fonte dos Mouros e Chafariz e
Rio das Mulheres.

ü Atraso na Construção do Centro de Saúde, na
abertura  da Central de Camionagem e das Novas
Oficinas Municipais, sendo que em relação a estas
últimas, deve ser encontrada uma solução consensual
para as actuais instalações.
O Museu Municipal e o Núcleo Museológico das
Castanholas estarem encerrados aos fins-de-semana.
Que problemas de trânsito e estacionamento não
sejam resolvidos

ü

ü

Força Alternativa

Alguber
Denuciamos:

Propomos:

ü

ü

ü

ü

ü

ü

Habitações degradadas, inexistência de valetas e passeios

Estradas que precisam urgentemente de repavimentação como a Estrada para a Corujeira e Rua da Heroína
Atraso no início das obras da Rotunda e na execução do emissário da Venda do Freixo, Falta de sinalização
vertical
Arranjo deficitário da Rua dos Patrícios onde se alcatroou o meio da rua e deixou-se o fim e o início em terra
batida
As verbas resultantes da instalação do Parque Eólico na Serra de Todo-o- Mundo ainda não foram recebidas
pela Junta.

Largo da Festa encontra-se sub aproveitado pelo que a CDU sugere que seja estabelecido um Protocolo entre
a Junta de Freguesia e a entidade proprietária no sentido deste espaço ser utilizado pela população como espaço
de lazer.

ü Insuficiente lavagem de contentores

CDU visita freguesias e defende moradores



CDU NA ASSEMBLEIA MUNICIPAL
Voz indispensável

Ao nível da Assembleia Municipal, é de destacar o importante papel da CDU enquanto

porta-voz de muitos munícipes que lhe fazem chegar as suas questões, mas também o trabalho desenvolvido nas

Comissões do Ambiente, do PDM e da Juventude, sendo que duas delas são presididas por eleitos da CDU.

Por proposta ou intervenção da CDU, foi assinalado o 30º aniversário do Poder Local, será criado o Conselho

Municipal da Juventude e entrará em funcionamento o Conselho Municipal de Segurança. Além disto, muitas outras

pequenas questões têm sido levantadas nesse órgão e algumas já resolvidas por nossa pressão. Nestes primeiros 500

dias, a CDU já apresentou 18 requerimentos e fez cerca de 100 intervenções.

Muitas decisões erradas poderiam não ter acontecido se a maioria PSD ouvisse as sugestões e reparos da CDU,

por exemplo, quando propusemos a redução do IMI. Contudo, algumas propostas CDU foram recusadas, destacando-

se a homenagem a Alfredo Marceneiro e a participação dos eleitos da oposição na Revista Municipal.

ACORDO DE GEMINAÇÃO COM OLIVENÇA
CDU dá “ Puxão de orelhas” à Câmara

No passado dia 13 de Janeiro, realizou-se a assinatura de um acordo de geminação entre os Municípios de

Cadaval e de Olivença. Contudo, nos termos da alínea d), do Ponto 4, da lei 5-A 2002, compete à Assembleia Municipal

autorizar a geminação com outros municípios ou outras entidades equiparadas de outros países, sob proposta da Câmara

Municipal, o que não aconteceu.

Até ao momento da assinatura, não foi presente à Assembleia nenhuma proposta de geminação dos municípios

de Cadaval e de Olivença pelo que a Câmara assinou um acordo para o qual não estava autorizada pela Assembleia

Municipal, demonstrando falta de consideração pelas competências deste órgão. A pressa e o amadorismo com que a

Câmara trata os assuntos teve desta vez outras consequências: a Assembleia aprovou um voto de protesto a reprovar a

atitude do Presidente da Câmara por assinar um acordo para o qual não estava autorizado, ultrapassando as suas

competências e desrespeitando a autonomia da Assembleia Municipal.

O POVO PERGUNTA ...PERGUNTAR NÃO OFENDE !
Para quando o Novo Centro de Saúde prometido para 2006?

O que se espera para colocar a Central de Camionagem a funcionar ?

Foi você que pediu para inaugurar as Oficinas mais próximo das eleições não vá o povo esquecer-se de
quem as fez?

Quem inventou uma permuta de lojas no Mercado Municipal, mesmo quando isso não existe no
Regulamento do Mercado?

Foi você que pediu que as Comemorações do 25 de Abril nada tenham a ver com a Revolução de Abril?

Sabe que o executivo camarário só cumpriu, em 2006, 43% do que tinha previsto nas Opções do Plano e
Orçamento, o que levou ao voto contra dos eleitos da CDU no Relatório de Gestão?

Sabe que o governo PS, através da DREL quer encerrar as Escolas do 1º Ciclo do Ensino Básico de
Pragança, Rocha Forte e Avenal?

Porque razão o executivo nada faz para reivindicar a instalação do Poló Tecnológico no Concelho?

O Presidente da Câmara comprometeu-se com o encerramento da pecuária de Adão Lobo. Para quando ?

Visite o nosso Site na Internet- http://cducadaval.blogs.sapo.pt

Contacte-nos: CDU CADAVAL
Travessa Dr. Fernando Abreu e Faria, 9 2550 Cadaval
E-mail: cdu_cadaval@hotmail.com


